

Con actividades en Villa Alemana y Concón el Mindep-IND activó el fin de semana deportivo

Con clases de zumba, GAP, powerfit y body combat se desarrolló en el estadio Ítalo Composto de Villa Alemana, el penúltimo evento del programa Deporte de Participación Social (DPS). Mientras que el sábado 27 de noviembre se llevará a cabo el cierre de los talleres regionales anuales, con un evento masivo en el estadio Angel Navarrete Candia de Limache, y que contará con la presencia de los destacados bailarines Fabricio Vasconcellos y Mariela Román.

La actividad se desarrolló con diversas estaciones deportivas municipales y del IND, con clases de GAP, Zumba y Body Combat, con la participación de mujeres y adultos mayores de la comuna, además de talleres para niños.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Gonzalo Gómez, director de Secpla, asistió en representación de la alcaldesa Javiera Toledo y señaló que: "Hoy nos convoca una actividad del Mindep que va muy de la mano con la mirada del Municipio Transformador de Villa Alemana. La reivindicación del ocio, como una actividad de desarrollo personal, de vida sana, va de la mano con la gente y se concreta llevando actividades deportivas a los territorios y esto lo hemos ido complementando con la parrilla programática municipal de más 40 talleres de deportes que, después de lo que hemos vivido con esta pandemia, van reactivando la actividad con la gente".

Javier Allendes, Encargado de Deportes de Villa Alemana, agregó que: "Hemos retomado las alianzas con el Instituto Nacional de Deportes y el Mindep con este evento de 'Deportes de Participación Social' que, en el fondo son todos los talleres recreativos, que también se orientan para adultos mayores y personas en situación de discapacidad. Nosotros como municipio alojamos talleres de estos programas y hoy día estamos haciendo el cierre acá en la provincia de Marga Marga".



Corrida Familiar Halloween en Concón

El domingo fue el turno de las activaciones deportivas de la Franja Horaria Elige Vivir Sano, que contó con la animación de la corrida familiar Halloween y diversas actividades recreativas que gestionó el municipio de Concón.



El Alcalde comunal Freddy Ramirez comentó que "nuestra idea es promover la vida sana a través del deporte, y queremos hacerlo desde los más niños hasta los más grandes. Hoy con esta actividad divertida la vinculamos con deporte, por lo que agradecemos el apoyo del Mindep y seguiremos trabajando en conjunto"

El Seremi del Deporte, Alejandro Leiva hizo un balance de las dos actividades deportivas del fin de semana. "Ayer (Villa Alemana) tuvimos una tremenda actividad DPS y el polo deportivo que desarrolla Villa Alemana con sus diferentes escuelas. Trabajamos en conjunto así que nos quedamos muy contentos por la convocatoria, la energía y alegría de las participantes. Y hoy (Concón) participamos de una actividad que se había perdido, de forma presencial y con mucha familia. Un fin de semana redondo y aprovechamos de invitarlos para el domingo a las nueve y media de la mañana con la clínica de nado con Barbara Hernandez, la Sirena de Hielo, en la Playa La Boca de Concón".







y tú, ¿qué opinas?